



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 13. März 2012

P115111

Anzug Jörg Vitelli und Konsorten betreffend Verlegung der
Tramendhaltestelle 3 an die Grenze Burgfelden

- ://:
1. Der vorgelegte Schreibensentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.
 2. Dem Grossen Rat wird beantragt, den Anzug Jörg Vitelli und Konsorten stehen zu lassen, da er im Ratschlag zum Realisierungskredit der Tramverbindung der Linie 3 zwischen Basel und Saint-Louis abschliessend beantwortet wird.

Begründung

Eine Verlegung der Tramwendeschleife der Linie 3 vom jetzigen Standort an den Zoll Burgfelder Grenze brächte sowohl städtebauliche als auch verkehrs- und erschliessungstechnische Vorteile. Im Rahmen der Projektierungsarbeiten zur Verlängerung der Tramlinie 3 nach Saint-Louis soll die Machbarkeit daher vertieft abgeklärt werden.

